

L'ENNEMI AU DEFRICHEMENT

Une dépêche d'Ottawa annonce que les étrangers, citoyens des pays ennemis retenus au Canada durant la guerre, seront employés au défrichage durant l'hiver.

L'idée est bonne si elle est mise en pratique avec intelligence.

Mais pourquoi envoyer tous ceux de Québec dans l'Abitibi?

Est-ce qu'il n'y a pas d'endroits plus rapprochés qui méritent d'être préparés pour la colonisation.

Il y en a, mais ils sont sous permis de coupe et tant que le marchand de bois n'y aura pas passé, la colonisation n'y pourra pénétrer.